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Цель: рассказать о научном журнале «Наркоконтроль», его рубриках и авторах, вкладе журнала в антинаркотические 
исследования.

Метод исследования: ретроспективный анализ опубликованных в журнале «Наркоконтроль» материалов.
Вывод: в настоящее время журнал «Наркоконтроль» является единственным научным правовым журналом, посвященным 

исключительно наркотематике и публикующим правовые отраслевые и межотраслевые исследования.
Научная и практическая значимость: обращается внимание на научную и практическую значимость публикуемых 

в журнале материалов, акцентируется внимание на научных специальностях, в рамках которых проводятся публикуемые 
антинаркотические исследования.
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Purpose: to tell about the scientific journal «Drug control», its headings and authors, the contribution of the journal anti-drug research
Research method: retrospective analysis of materials published in the journal «Drug control».
Conclusion: currently, the journal «Drug control» is the only scientific legal journal dedicated exclusively to drug addiction and pub-

lishing legal sectoral and cross-sectoral research.
Scientific and practical significance: attention is paid to the scientific and practical significance of the materials published in the 

journal, attention is focused on scientific specialties within which the published anti-drug research is carried out.
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